

*A Aquel en cuyo templo, el Arco está iluminado por las estrellas,
A Aquel en cuyo templo, el Sol es la imagen de Dios,
A Aquel a cuyo templo va la Luna cada mes
Y lleva el mensaje cada luna llena,
Y cuyo mensaje, la Luna canta como una palabra de dieciséis letras,
A Su religión yo pertenezco; Su templo visito,
Su nombre pronuncio; en Su gloria vivo.
A Él le ofrezco el loto de mi día,
A Él le ofrezco el loto de mi noche.*

Estos pensamientos simientes, extraídos de las meditaciones dadas en el libro "Psicología Espiritual" del Dr. Ekkirala Krishnamacharya, emiten la nota del Mensajero Lunar del Círculo de Buena Voluntad. La Luna es el principio reflector y el símbolo de la mente. Cuando ella es pura y se encuentra en calma, refleja las impresiones de los Círculos Superiores. Especialmente el tiempo de la luna llena nos conduce al alineamiento superior si estamos lo suficientemente preparados. El alineamiento del sol, la luna y la tierra en el cielo ayuda a experimentar la magia de la luz del Alma y su manifestación que desciende hasta lo físico.

El Mensajero Lunar se publica cada mes en el tiempo de la Luna Llena. Contiene pensamientos de las enseñanzas de la sabiduría eterna. Su propósito es el de inspirarnos a aplicarlos en la vida práctica.

PERSPECTIVAS DE SABIDURÍA 82: LOS PITRIS

Envoltura del alma

Para establecer una relación con la tierra y poder trabajar allí, el alma debe tener un cuerpo. Se lo pone como una pieza de ropa. Nuestra forma básica es una envoltura etérea que inicialmente rodea el alma como una sombra. En sánscrito, esta envoltura se llama *Chayya Rupa*, forma de sombra. Esta forma es el modelo para la formación de cuerpos más densos. El material de esta envoltura es proporcionado por inteligencias *Dévicas* llamadas *Pitris* o *Devas lunares*. Los *Pitris* producen esta envoltura como una copia exacta del patrón básico del alma. Es como una imagen en un espejo; es el futuro ser inferior, la personalidad.

Nuestra alma es inmortal por naturaleza. Tan pronto como la envoltura etérica rodea el alma, está sujeta a la ilusión. El alma se identifica entonces con el cuerpo, el no-yo, dando la ilusión de que es mortal. Esta ilusión es creada por los *Pitris*. El no-yo es percibido, así como el yo. A causa de esta ilusión, el yo sufre. Un alma desarrollada no está sujeta a ilusión. Los grandes iniciados explican: "Todo es luz, todo es divino. La forma es una ilusión". Esta es la experiencia definitiva. Para los iniciados significa una limitación el vivir en un cuerpo. Pero no se identifican con el cuerpo, sino que lo usan para sus propios propósitos. Por tanto, no están sujetos a la ilusión. Muchos santos han demostrado un desapego completo del cuerpo, y sin embargo han trabajado completamente a través del cuerpo.

Los *Devas* lunares crean de la materia etérica, las formas ilusorias que experimentamos como objetividad. La magia de los cinco elementos nos permite relacionarnos con el mundo exterior y experimentarlo como materia sólida, pero no es permanente. Vemos un pedazo de tiza como sólido y no como un haz de protones y electrones que se mueven rápidamente. Las enseñanzas de la sabiduría dicen: "La materia es como aparece y no lo que es". Una vez que estamos fuera del impacto lunar, ya no vemos todas las formas, sino sólo una extensión de luz.

Los cuerpos producidos por los *Devas* lunares no pueden ser inmortales. Son cuerpos para hacer experiencias. El cuerpo es muy inferior al alma; no es autoconsciente. El cuerpo se vuelve consciente cuando el alma está presente en él. El alma es originalmente un ser doble, *Atma-Buddhi*; esto significa que es espíritu envuelto en la luz llamado *Buddhi*.

Hemos descendido de los *Devas solares*. Eso no significa que los *Devas Solares* vengan del globo solar, pero son los seres que componen el tejido de nuestro globo solar; son unidades de carga eléctrica. Como YO SOY, somos rayos directamente conectados al sol, unidades de energía solar. Los *Devas* lunares se llaman dioses inferiores. Eso no significa que vivan en la luna, sino que crean una actividad llamada actividad lunar. Son las líneas de fuerza que crean magnetismo alrededor de las cuales la materia puede reunirse. Atraen las inteligencias que componen los átomos y las células de nuestro cuerpo. Causan reproducción, germinación y crecimiento; el agua es su principal principio activo.

Los *Pitris* producen el cuerpo, al igual que la madre de un niño provee para su cuerpo. Los *Pitris* lunares se suministran al alma encarnada a través de la madre, y los *Pitris* solares a través del padre. El aspecto lunar permite que el bebé crezca en el útero; el aspecto solar se conecta al cuerpo alrededor del séptimo mes. La luna es la energía madre de todos los fenómenos reproductivos en la tierra; sin la luna, la flora y la fauna en la tierra no pueden crecer. El ciclo menstrual de la mujer también se guía por la actividad de las órbitas lunares.

La luna es el principio de reflexión; refleja la luz en nosotros a través de la mente. Sin la acción de los *Pitris* tampoco podríamos pensar. Los *Pitris* forman parte de las inteligencias cósmicas, vienen a nosotros a través de los rayos del sol y de Neptuno a través de la luna.

Antepasados de la Humanidad

Según la sabiduría antigua, es un concepto erróneo que la luna sea una expulsión de nuestra tierra, pero fue la tierra

anterior. La evolución se elabora como un proceso doble; por un lado, la evolución de la forma conduce de lo denso a lo sutil, y como resultado, la materia se desarrolla hacia formas superiores. Por otro lado, la conciencia desciende en varios grados en las formas, de lo sutil a lo físico denso. Las inteligencias de *Deva* preservan las formas del globo terrestre anterior como fotografías de la creación y elaboran la materia de acuerdo con estas formas. El resultado es la evolución de diferentes formas, desde el átomo físico hasta los cuerpos físicos de varios seres.

Los *Pitris* de la literatura védica a menudo han sido malinterpretados por los orientalistas como los antepasados muertos de los individuos que son adorados en su memoria. Este es un concepto tonto de una verdad profunda. Es cierto que los *Pitris* son nuestros antepasados, pero no en un sentido individual. No es una veneración de los antepasados muertos, sino un homenaje a aquéllos que están trabajando en nosotros en cada momento. Los *Pitris* son los antepasados de la humanidad presente que descendieron de la antigua tierra a esta tierra. Han completado su evolución en la cadena lunar, y han alcanzado el estatus de dioses (*Devas*), pero son inferiores a los dioses solares.

La historia de Vaivasvata Manu en los *Puranas* hindúes habla de cómo, al principio del mundo actual, las almas fueron transmigradas del globo disuelto de la tierra antigua a través de *pralaya*, el estado de disolución. Hasta que el nuevo planeta estuvo listo y las almas pudieron ser llevadas allí, dormían inconscientemente. El nuevo planeta se creó para aquellas almas que aún no estaban realizadas y buscaban más realización. Seres de alta realización también entraron en la creación para ayudar a los seres no realizados. El planeta descendió en tres pasos regulares hacia el estado de densidad física como lo vemos ahora.

La formación es llevada a cabo por los *Pitris*, la materia es llenada por la tierra. Entonces, los *Pitris* trabajaron la materia en siete planos, y dejaron diputados en cada plano para trabajar los sub-planos. El patrón básico proviene de círculos superiores, de la inteligencia cósmica llamada Visvakarma, el gran arquitecto del universo. “El da el diseño básico, los *Pitris* proporcionan las formas sutiles, la tierra proporciona las formas densas. La forma humana dada por los *Pitris* no era todavía como la conocemos hoy, pero era etérea. Pero como potencial contenía todo lo que la forma humana necesitaba. Un bebé de un mes tiene el potencial de desarrollar la forma que ahora tenemos. En el útero, sin embargo, es todavía como una burbuja tratando de solidificarse, pero los contornos de la forma posterior ya son visibles.

Reproducción

Al dar forma al cuerpo, la ley kármica trabaja estrechamente con los *Devas* lunares. En nuestra naturaleza sutil, se

registran los impactos de todas las vidas anteriores. En consecuencia, el cuerpo se forma y, por tanto, desde el nacimiento, hay diferencias en la textura del cuerpo y en nuestra salud. Nuestro horóscopo puede dar pistas de nuestras habilidades y debilidades.

Según las enseñanzas de sabiduría, los *Pitris* son responsables de la continuación de los linajes de una familia en el planeta. También son responsables de otorgarnos cuerpos sanos con todos los órganos y extremidades. Por tanto, tenemos deberes para con los *Pitris*; los cumplimos dando cuerpos a otras almas. Para esto es la actividad sexual. También tenemos un deber con nuestros padres, que son instrumentos para los *Pitris*, y por tanto debemos servirles de acuerdo con las necesidades. Si una pareja tiene la actitud correcta en la concepción, se pueden recibir almas superiores. Los *Pitris* estarían muy complacidos con esto, y entonces el matrimonio será un medio para llevar a cabo actos de rectitud y cumplir nuestro *karma* en el planeta.

Si nos comportamos mal, esto tiene un impacto no sólo en nosotros, sino también en las tres generaciones anteriores y en las tres generaciones siguientes. Siempre somos la cuarta. Como un instrumento de siete cuerdas, somos la cuarta cuerda. Si no está bien afinado, el instrumento no funcionará bien. Esto se puede entender con las enseñanzas de Madame Blavatsky.

Rituales

Cada mes lunar se considera un día de los *Pitris*. La luna nueva se corresponde con su medianoche, la luna llena con su mediodía. Esta división contiene una clave ritualista. Mucha gente encuentra que la muerte es un fin. No saben que hay otro lado y que también hay seres que nos reciben. En el Oriente existe el conocimiento de que después de la cremación del cuerpo, los hijos de una persona difunta realizan un ritual. Para beneficio de la familia, se narra una historia durante diez días acerca del viaje del alma al plano de *Devachan*, y cuando el alma del difunto esté presente, él escuchará. La luna es la puerta de acceso entre los humanos y los *Pitris*; a través de la luz de la luna, las almas de los difuntos regresan al nacimiento. A través de rituales, los mejores rasgos de carácter de las almas de los difuntos deben ser invocados en la descendencia. Al final de una actividad ritualista, se ofrece ropa y comida para que los *Pitris* puedan protegernos. Los rituales en conexión con los *Pitris* se realizan desde las doce en punto hasta las tres en punto.

Fuentes utilizadas: K.P. Kumar: Conferencias sobre La Doctrina Secreta. Notas de seminarios. / E. Krishnamacharya: Libro de Rituales. The World Teacher Trust / Ediciones Dhanishtha Española (www.edicionesdhanishtha.com)



¡ La Buena Voluntad es contagiosa !

El Mensajero Lunar se publica en Alemán, Español, Francés e Inglés. Solicite ser incluido en nuestra lista de distribución: guter-wille@good-will.ch. Información adicional en www.good-will.ch. Si no desea seguir recibiendo El Mensajero Lunar, sírvase hacernos llegar una breve nota. Círculo de Buena Voluntad.